



Spirituelle Gemeinschaft 2. (vor)österlicher Brief ERLEUCHTET – BELICHTET – VERKLÄRT



JESUS führte sie abseits auf einen hohen Berg, nur sie allein – und vor ihren Augen ward ER umgestaltet. Seine Kleider wurden strahlend weiß, so stark leuchtend kann keiner sie machen.

Und da – erschien Elija mit Moses vor ihren Augen, ganz im Gespräch mit JESUS.

Petrus mischte sich ein und sagte zu JESUS:

Rabbi – gut, dass wir hier – drei Hütten machen, machen eine für dich und ...

Er wusste nämlich nicht, was er sagen sollte.

Plötzlich sahen sie – niemand mehr – außer JESUS.

Mk 9,2-10 gek.

Der schmale Lichtblick `VERKLÄRUNG`

Tagesbeginn: In der Vase die Kirschzweige vom KAIROS-Freitag. Gestern war noch keine Knospe aufgegangen. Ein schmaler **Sonnenstrahl** durchbricht den Morgennebel, ertastet den Raum: diese Blüte hat sich über Nacht geöffnet, als erste. Ich greife zur Kamera. Minuten später: die Sonne ist weiter gewandert, der Raum wieder in Dämmerung, die Blüte kaum mehr von den Knospen zu unterscheiden, deren Zeit noch nicht gekommen ist.

Durfte ich dieses Leuchten als **Ermutigung** sehen? Jedenfalls: Der Lichtblick – ein Ein-Minuten-Phänomen – war keine Phantasie oder Einbildung. Er ist wirklich, d. h. er wirkt: Das unerwartete **Licht-Geschenk** war wie eine Vision, es begegnet Dir/Ihnen durch das Foto.

Jedes Geschenk hat auch mit dem Empfänger zu tun: Was wäre ein Geschenk ohne seinen Empfänger. Sender und Empfänger brauchen einander. Hätte ich nicht im rechten Moment die Blüte im Licht wahrgenommen, wäre der *Kairos*, der uneinholbare Augenblick, vorbeigehuscht.

JESUS nahm *Petrus, Jakobus und Johannes* mit auf den hohen Berg. Sprachlos, wie stotternd erzählen sie, was sie erlebten: **Verklärung** nennen wir mit ihnen, was G^{TT} als **Erklärung** gemeint hat. Wir hören es als Evangelium am 2. Fastensonntag: Taufbewerber bereiten sich in diesen Tagen auf ihre **Taufe** in der Osternacht vor. Da dürfen sie auch wissen, auf wen sie sich mit JESUS einlassen.

Einen mutigen Einstieg in die 3. vorösterliche Woche wünschen das KAIROS-Team, Christiane März und